

学校だより

Steps to the next 10years

高き松の子

令和3年度 第46号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和4年3月14日(月)

文責 校長 笠原 聡

6年生に感謝の気持ちをこめて ～6年生を送る会～

3月8日(火)に、「6年生を送る会」を行いました。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようということで、5年生が中心となって計画や運営を行いました。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、短時間での実施で、直接ふれあうようなゲームはできませんでしたが、学年ごとに6年生への感謝の言葉を述べたり、5つのヒントから担任の先生を含めて6年生の誰かを当てるクイズ「わたしはだれでしょう?」を行ったりしました。また、6年生へ「松の子ファミリー」ごとにメッセージを書いた色紙を贈りました。最後に6年生がダンスを披露し、お礼の言葉を述べて終了となりました。

短い時間ではありましたが、温かく楽しい会になりました。



避難訓練を実施しました

2月28日(月)の3校時目に、今年度第4回目の避難訓練を行いました。今回は、大きな地震が発生し、電源が喪失して放送機器が使えなくなったという想定で行いました。

最初に模擬の緊急地震速報を流し、まず自分の身を守る行動をとるようにし、その後拡声器による指示で避難するようにしました。

これまでなかった緊急地震速報を流したことで、子ども達は緊張した面持ちになり、避難指示をしっかりと聞いて行動するなど、真剣に訓練に臨むことができました。そのため、防寒着を着たり、靴を履き替えたりするなど時間がかかる条件でしたが、短時間で避難することができました。

避難訓練を行うたびに、学校だけではなく、家庭や外出先での避難の仕方などを常に心がけるよう話をしています。ぜひ、ご家庭でも、防災や避難の仕方などについて話し合ってみてください。

